



ASSOCIATION CULTURELLE DE LA CATHEDRALE
SAINT JEAN BAPTISTE DE PERPIGNAN

Autour de la première pierre de la Cathédrale Saint-Jean : la famille Batlle, des fidèles des rois de Majorque

Berenguer Batlle, évêque d'Elne, pose en 1324 la première pierre du nouveau Saint-Jean de Perpignan.

Il est issu d'une lignée de fidèles des rois de Majorque : son père et son frère en furent de grands serviteurs et des intimes.

Berenguer lui-même devint par la suite évêque de Mallorca, où se trouve toujours son tombeau.



Nous découvrirons comment la lignée des Batlle accompagne les principales péripéties de l'histoire du royaume de Majorque et nous suivrons ses descendants jusqu'au 15^e siècle.

Conférence donnée par Aymat CATAFAU
Maître de Conférences Université de Perpignan (UPVD)

Mardi 23 avril 2024 à 18 h 30
Médiathèque, 15 rue Emile Zola, Perpignan

Renseignements : 06 51 07 85 90 ou ac.cathedraleperpignan@gmail.com
Facebook : Association culturelle de la Cathédrale de Perpignan
(Adhésion : 20 euros par an pour les 13 visites et conférences)